
Derzeit wird der Flächennutzungsplan überarbeitet. Viele politische Weichenstellung die 
weitere Stadtentwicklung betreffend sind hierzu zu besprechen.  

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. In welcher Form und zu welchem Zeitpunkt beabsichtigt die Stadtverwaltung den 
Stadtrat und die betroffenen Ausschüsse an der Vorentwurfsfassung des 
Flächennutzungsplanes, also noch vor den gesetzlich vorgeschriebenen 
Beteiligungsschritten gemäß §§ 3 und 4 BauGB, zu beteiligen? 

2. Welcher Zeitplan ist hierfür vorgesehen? 
 
 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


